



TRIBUNAL SUPERIOR DEL DISTRITO JUDICIAL DE FLORENCIA

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Tribunal Superior del Distrito Judicial de Florencia, rechaza y deplora profundamente los hechos acaecidos el día de ayer, al mantenerse confinados los Servidores Judiciales al interior del Palacio de Justicia en la ciudad de Bogotá.

Reclama el respeto por la independencia en las determinaciones que adopte la Honorable Corte Suprema de Justicia y lamenta profundamente los ataques e insultos a que se han visto abocados, atentando frontalmente contra la institucionalidad.

Nuestra solidaridad y apoyo irrestricto con los Magistrados de esta alta Corporación al adoptar las decisiones, que sean de manera libre y autónoma en el marco de sus competencias, dentro de un Estado Social de Derecho.

Florencia, febrero 9 de 2024